



guerra política • elecciones presidenciales en colombia

11:47 10 julio 2022/ IA Rojo Primavera

En Estados Unidos enumeran los problemas que dieron pie a la elección del presidente de Colombia



Imagen: Arturo de La Barrera



gustavo petro

Los principales problemas que genera para Estados Unidos la victoria del presidente izquierdista Gustavo Petro en las elecciones de Colombia fueron enumerados por la miembro del American Council on Foreign Policy, Victoria Coates, el 8 de julio, informa el NY Post.

Victoria Coates cree que la Colombia tradicionalmente conservadora ha virado brusca mente hacia la izquierda desde la elección de Gustavo Petro, ex guerrillero del M-19. El experto estadounidense señaló que los "planes socialistas radicales" de Petro para Colombia provocaron una cálida respuesta en Caracas, La Habana y Moscú.

El experto estadounidense señaló que Petro también recibió felicitaciones del presidente de los Estados Unidos y de su secretario de Estado, para quienes el programa climático progresista de Peter, al parecer, compensa sus carencias.

11:47 10 julio 2022

En Estados Unidos enumeran los problemas que dieron pie a la elección del presidente de Colombia

08:39 27 junio 2022

Colombia nombra futuro canciller

09:05 26 junio 2022

Nuevo presidente colombiano nombra ex negociador del gobierno como canciller

06:49 23 junio 2022

En Colombia, el presidente Petro inició negociaciones con Venezuela para abrir las fronteras

01:58 23 junio 2022

Presidentes de Colombia y Venezuela discutieron apertura de fronteras

02:10 22 junio 2022

Nuevo presidente colombiano habla con Biden

19:31 21 junio 2022

Lukashenka felicita al nuevo presidente de Colombia por su victoria

Новости Smi.Today

Диетолог Стародубова объяснила, чем полезен горький шоколад

В США признали, что повлиять на решения Москвы по Украине невозможно

11 июля в Свердловской области ожидаются следующие события

Эксперт Грозин оценил степень склонности к сепаратизму в Каракалпакистане

Кофейная игрушка в винтажном стиле

Говоужане могут получить

Victoria Coates dijo que todas las señales apuntan a que la administración Biden está adoptando una estrategia fallida de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional de tratar de alentar a los líderes regionales antiestadounidenses de extrema izquierda a trabajar más de cerca con los flujos de apoyo financiero de Estados Unidos.

Victoria Coates cree que si Petro no abandona sus planes de *"destruir el sector energético"*, poner fin a la cooperación en materia de drogas y abrir las fronteras antes de su investidura en agosto, Estados Unidos debería poner fin de inmediato a su ayuda anual de 800 millones de dólares.

Coates dijo que la elección de Petro es un desastre potencial para Estados Unidos y amenaza con socavar una de las pocas historias de éxito que Estados Unidos puede presumir en el hemisferio. Hace más de 20 años, el presidente Bill Clinton inició el Plan Colombia, con un amplio apoyo bipartidista del Congreso, para aumentar la ayuda estadounidense al gobierno, convirtiendo a Colombia en el principal receptor de ayuda exterior estadounidense en la región.

Ampliado bajo la presidencia de George W. Bush, el plan supuestamente *"fortaleció el control de drogas, la seguridad y la cooperación con la sociedad civil y evitó que Colombia se convirtiera en un estado narcotraficante fallido"*. Coates dijo que la DEA de EE. UU. y los agentes encargados de hacer cumplir la ley han desarrollado vínculos estrechos con sus homólogos colombianos que resultaron invaluable a medida que la vecina Venezuela se sumía en el caos.



Suscríbete al canal sobre España y Latinoamérica
IA Krasnaya Vesna en Telegram

Según Coates, esta cooperación vital ahora está amenazada. Primero, Petro prometió reducir drásticamente el "próspero sector de combustibles fósiles" de Colombia (el petróleo, el gas natural y el carbón representan alrededor del 80% de sus exportaciones) y forzar la transición a la energía eólica e hidroeléctrica. Esto convertiría a Colombia en el primer país productor de energía en ceder voluntariamente sus propios recursos energéticos y terminaría con la relativa prosperidad del sector.

Por ejemplo, un acuerdo reciente entre Occidental Petroleum de EE. UU. y el estado colombiano Ecopetrol para explorar recursos potenciales adicionales en alta mar en el Caribe estará en peligro ya que Petro señaló la perforación en alta mar como un objetivo específico. **Ecopetrol** la exploración de recursos adicionales potenciales en alta mar en el Caribe estará amenazada ya que Petro ha señalado la perforación en alta mar como un objetivo específico.

Petro también afirma que quiere poner fin a la llamada "guerra contra las drogas" y lanzar una nueva guerra contra el cambio climático. Tan atractiva como esta idea puede ser para la administración Biden, que también ha hecho del clima una prioridad, cualquier "giro imprudente" de este tipo solo exacerbará la crisis de las drogas.

Coates dice que el tercer pilar de Petro es construir lazos con la vecina Venezuela, donde, según un experto estadounidense, políticas socialistas similares *han "llevado a la hiperinflación y empujado a este otrora rico país al borde del colapso mientras millones de sus ciudadanos huyen desesperadamente"*. *el objetivo de llegar a los Estados Unidos"*. Coates señaló que hasta ahora, la cooperación entre Estados Unidos y Colombia ha sido un baluarte para mantener a muchos de estos migrantes en la región, pero si Petro abre la frontera con Venezuela, supuestamente no habrá forma de controlar la ola de migrantes que inundará sin obstáculos

América.

Coates enfatizó que la asistencia estadounidense no es una caridad desinteresada, sino que debe ser parte de una asociación conjunta. Si Petro insiste en seguir a Venezuela por el camino socialista, los colombianos deben saber que esta asociación se les ofrecerá dentro de cuatro años si deciden cambiar de rumbo.

● **Bogotá**

Enviar a redes sociales:



Suscribir

¿Encontraste un error? Selecciónalo, presiona **AQUÍ** o CTRL+ENTRAR



Ucranianismo

Por quién y por qué fue diseñado



¿"Desafío ruso" o "Respuesta rusa"? Prólogo "Ucranianismo ..."

El constructo no es la historia como tal, sino su sustituto. La verdadera historia de Ucrania es historia, es decir, algo...



Ucrania en los Planes de Orden Mundial de Alemania — "Ukrainianness..." Capítulo I

Ucrania no es la primera vez que se ve como un amortiguador, así como un posible trampolín para una ofensiva contra Rusia. Y en el último...



Reclamaciones históricas de Polonia sobre Ucrania - "Ucranianismo ..." Capítulo II

Después del colapso de la URSS, el proceso de liberación de los "pueblos esclavizados" no se detuvo, sino que pasó a una fase diferente y más dura.



La contribución de Austria-Hungría a la ucranización - "Ucranianismo ..." Capítulo III

Se decidió crear una nación "ucraniana", declarando la unidad nacional de los rutenos y la población de la Pequeña Rusia rusa ...



Habsburgo en vyshyvanka - "Ucranianismo ..." Capítulo IV

Una idea de la década de 1920 sigue viva hoy: según ella, es posible una transición paneuropea de la actual democracia de la UE a algún tipo de...



Black International: Habsburgo, Bandera y otros - "Ucranianismo ..." Capítulo V

La llamada aristocracia negra es muy necesaria para el nuevo modelo neofascista blando de la Unión Europea

Otros artículos de la colección "Ucraniano"



Periódico "Esencia del Tiempo"

Nº 489 de fecha 8 de julio de 2022



Sergey Kurginian

Kurginyan: será difícil: Rusia se interpuso en el camino del nazismo global

Cualquiera de nuestro ablandamiento o cualquiera de nuestra conformidad sólo inflamará este vandalismo colectivo.



Editorial

¿Occidente está esperando en Ucrania para qué?

Guerra de consolidación de la paz; lo que sucede en los frentes de la operación especial; El mundo está en tránsito; Coronavirus: saludable de nuevo; Más hundidos...



Lev Korovin

¿Qué obligó a Roosevelt a cooperar con sus conspiradores?

Por voluntad del destino, después de haber evitado la destitución por parte del "Canciller del Reich" local en la persona del "Ministro de Asuntos Generales", Roosevelt se vio obligado a cooperar ...



Sofia Zhuravleva

¿Al Oeste a Shakespeare oa Harry Potter?

... la juventud, si se experimenta todo el tiempo, pierde fuerza y se vuelve vulnerable a la influencia destructiva de aquellos ...

Stanislav Sladkovski

Oda a Mariupol. "Mi URSS 2.0 personal comenzó con esto"

Terriblemente contradictorio Me llena un sentimiento de alegría amarga, muy inusual. Después de todo, la Bandera de la Victoria ondea hoy sobre la ciudad...

Yuri Visokov

Esta es su elección. Hablar de una operación especial en un club nocturno.

Ivan estaba en este club como si estuviera vivo en el reino de los muertos. Algo de Terkin en el otro mundo

2022© IA Primavera Roja

Certificados de registro de medios de comunicación:

• EL No. FS 77-67946 del 6 de diciembre de 2016,

emitido por el Servicio Federal de Supervisión de Comunicaciones, Tecnología de la Información y Comunicaciones Masivas (Roskomnadzor),

• IA No. FS 77-67948 del 6 de diciembre de 2016,

emitida por el Servicio Federal de Supervisión de Comunicaciones, Tecnologías de la Información y Medios de Comunicación (Roskomnadzor).

Al citar información, se requiere un hipervínculo a la Agencia de Información Red Spring.

No se permite el uso de materiales de IA Krasnaya Vesna con fines comerciales sin el permiso por escrito de la agencia.

Este recurso contiene materiales 18+

[Sobre el Consejo Editorial](#)

